IG Tösstallinie Müliwiesstrasse 77 CH-8487 Zell PCK 84-51386-8 www.igtoesstallinie.ch



## Jahresbericht der Vorstandes 2011

- Wir hatten 2011 drei Vorstandssitzungen. Der Vorstand traf sich zudem zum j\u00e4hrlichen, gem\u00fctlichen Abendessen. Er setzte sich 2010 wie folgt zusammen:
  - Präsident: Ralf Wiedenmann, Zell
  - Vizepräsident u. Aktuar: Rafael Haas, Wila
  - Medien, ZugNummer: Hannes Gehring, Zell
  - Kasse und Mitgliederverwaltung: Christoph Gerber, Gibswil.

Für die weitere Vorstandsarbeit wäre es trotz Statutenänderung schön, wenn wir wieder ein 5. Vorstandsmitglied begrüssen könnten. Bei der Amtsvergabe werden wir die Wünsche einer allfälligen Person bezüglich deren Vorstellung über das Arbeitspensum sicherlich berücksichtigen.

- Die Zeitschrift ZugNummer gab es 2011 nur einmal im Herbst, da wir die bisherige Winterausgabe um Porto zu sparen neu erst im Februar zusammen mit der Einladung zur Mitgliederversammlung verschicken.
- Die neuen Vereinsstatuten haben wir verschickt.
- Zwei Mitglieder-Events: Baustellenbesuch Durchmesserlinie Zürich (19. März) und Besichtigung Eisenbahnbetriebslabor an der ETH Zürich auf dem Hönggerberg (12. November) erfreuten sich grossen Zuspruchs.
- Wir haben eine Eingabe zum Agglomerationsprogramm Winterthur gemacht: Durch entsprechende Infastrukturmassnahmen soll sichergestellt werden, dass die ab 2018 stündlich von und nach Wila verkehrende S11 nach Zürich über Stadelhofen auch in Rämismühle-Zell und Rikon halten kann.
- Wir waren wieder auf allen drei die S26 betreffenden Regionalen Verkehrskonferenzen (RVKs) präsent: Zwar wurde unser Begehren "Verschiebung der Abfahrt der letzten S26 um acht Minuten von 23:44 auf 23:52 auf der RVK Mittleres Tösstal/Pfäffikon einstimmig angenommen, allerdings haben es der Verkehrsrat und ZVV abgelehnt, und so wurde unser Vorschlag nicht in den Jahresfahrplan 2012 aufgenommen. Auch unsere restlichen drei Begehren blieben im neuen Fahrplan unberücksichtigt. Wir werden diese 2012 wieder stellen.
- Per 31.12.2011 betrug der Mitgliederbestand 244 Mitgliedschaften (Vorjahr 258), nämlich
  - 111 Einzelmitglieder (Vorjahr 116)
  - 122 Familien (Vorjahr 131)
  - 11 Firmen, Organisationen und Gemeinden (Vorjahr 11)
  - 14 Mitglieder sind aus dem Verein ausgetreten, 6 Mitglieder wurden ausgeschossen, da sie 2 Jahre den Mitgliederbeitrag nicht bezahlt haben.
- Die Mitgliederbeiträge trafen 2011 etwas über dem budgetierten Umfang ein.
  Einzelne Mitglieder schulden auch nach einer Zahlungserinnerung noch den Beitrag 2011. Zahlungserinnerungen sind zeitaufwändig und die Versandkosten dafür teuer.
  Deshalb erfolgt der Kontakt zu säumigen Mitgliedern wenn möglich per E-Mail.
  Herzlichen Dank an alle, die pünktlich ihren Beitrag überweisen, und somit für die nötige Liquidität des Vereins sorgen!